

Mitten in der Nacht beginnt der neue Tag

Allein in 90 Tagen um die Welt, mit dem Motorrad – eine Reise ohne Wendepunkt.



Losgefahren – allein und wagemutig, ohne einen Menschen in Russland oder Amerika zu kennen und ohne feste Adresse. Mit dem Motorrad die Welt erfahren, einen langjährigen Traum nach Freiheit zu realisieren, die Abenteuerlust in 90 Tagen die Welt zu umrunden. Nichts konnte Franz Stelzl aufhalten, weder Motorschaden in Sibirien noch ein schwerer Unfall in Japan oder Hindernisse in den USA.

Begleite Franz durch das weite, einsame Russland, durch die nach Regengüsse überfluteten Städte Sibiriens und durch das turbulente Amerika mit den atemberaubenden Rocky Mountains. Auf einer Reise ohne Wendepunkt, von zu Hause im Herzen Europas über die Ost-Route um den runden Globus durch Asien und Amerika immer zurück nach Hause. Angekommen – mit 37.000 Kilometer Motorrad, Eisenbahn, Schiff und Flugzeug mehr am Abenteuer-Konto und 10 Kilogramm weniger auf der Waage.

Der Weg musste mehrmals geändert werden, das Ziel blieb das Selbe: anzukommen und sich zu finden.

Ein Buch, das nicht nur Motorradfahrer in seinen Bann zieht und vielen Mut zum Aufbruch machen wird.



Franz Stelzl

Mit dem Motorrad in 90 Tagen um die Welt
– eine Reise ohne Wendepunkt

Mitten in der Nacht beginnt der neue Tag

